

Conférence

La maladie de Parkinson



CONFÉRENCE ANIMÉE PAR
CATHERINE LE BRAS, NEUROPSYCHOLOGUE

VENDREDI 28 SEPTEMBRE 2018

» 18h00 » **Maison Creilloise des Associations** 11 rue des Hironvalles «



Gratuit

C'est maintenant !
www.creil.fr

LA VILLE
CREIL
OISEPICARDIE

Conférence

La maladie de Parkinson

Le CCAS de Creil, en partenariat avec le comité France Parkinson Oise, organise une conférence sur *la maladie de Parkinson et comment tenir tête à la maladie et optimiser son moral et ses fonctions cognitives, malgré elle.*

Objectifs : favoriser une meilleure connaissance de la maladie de parkinson, sensibiliser les malades et aidants sur les moyens et outils pouvant entraîner une stabilité ou un recul de la maladie.

Cette conférence sera animée par **Catherine LE BRAS**, neuropsychologue au service neurologie du centre hospitalier Simone Veil de Beauvais.

CENTRE COMMUNAL D'ACTION SOCIALE

80 rue Victor Hugo 60100 Creil - Direction de Coordination Santé (DCS)
service.coordinationsante@mairie-creil.fr - 03 44 62 70 23 / 24